

0歳 さくらんぼぐみ

10月初め頃、運動会の練習のために園庭に出ると、“帽子が熱いよ！”“なんで園庭の真ん中に立つの？”“みんなに見られるの嫌だ！”“公園に行かないの？”…と心の中の声が聞こえる程、ご機嫌ななめな子どもたちでしたが、2回目の予行の時から、泣かずに機嫌よく、最後まで参加することが出来ました。練習を重ねる毎に、♪カエルの体操 いっちに さんし〜♪の歌にもなじんできて、リズムに合わせて体を横に曲げている子もいました。途中でそれぞれが好きなおところへ行っちゃうけれど、誘うと戻ってきてくれたり、かわいい姿がたくさん見られるようになりました。

道具を運んだり、旗やゴールテープを持ってくれためろんぐみさん、ありがとう。あたたかく見守って応援してくれた、みかんぐみ、りんごぐみ、とまとぐみのみなさんありがとう。みんなのおかげで無事に運動会を終えることが出来ました。ぼくたち、私たちも大きくなったら、お手伝いするね！(^~^)

1歳 いちごぐみ

10月に入りやっと暑さも落ち着いてきて、園庭での運動会練習も無理なく続けることができました☆ 運動遊びは6月から徐々に取り組んできました。初めはダンスや体操も固まっていたのですが、今ではダンスの前奏が聞こえてくると自然に体が動き、遊びの中で鉄棒にぶら下がっても「ニコッ♪」とする『決めポーズ』までがワンセットになっていて、やる気十分！ とっても可愛い子どもたちです。

お友だちや幼児クラスと一緒に手をつないで、お散歩にもたくさん出かけました。その都度新鮮な発見があり、「あ！みて！」「とりさんだね〜」と足が止まってしまうのですが、それでも最後まで自分で頑張っている様子(*^▽^*) 秋の自然に触れて楽しんでいます。これからもどんどん歩く練習をしていき、少し遠い公園までいちごぐみだけで行けるようになるといいなあと思います。

11月も寒さに負けず、戸外で活発に体を動かして遊びたいと思います♪

2歳 とまとぐみ

気候も良く散歩日和が続く10月。散歩にもたくさん行くことができました。様々な公園に行きドングリを拾ったり落ち葉を拾ったり、道中で「わーきれいなお花！これなんだろう？」と、道端に咲く花にも興味を持ち、秋の自然を楽しんだ子どもたち。11月も散歩にたくさん行き、ドングリの種類の違いを知ったり、色づく落ち葉を集めて制作をしたり、『秋』を大いに楽しみたいと思います。

0・1歳児の運動会の練習を見学した時に、親子ダンスの親役と一緒に踊りました。優しく手を引いたり、少しかんで顔を合わせて「できる？」と声をかける姿が見られました。室内で一緒に遊んでいる時にも、泣いている子に「どうしたの？」「大丈夫？」と言ってよしよししてあげたり、何もおもちゃを持っていない子がいると「これ使う？」と言って貸している子もいて、お姉さん、お兄さんらしさが見られるようになってきました。

発表会の練習も少しずつ始め、音楽を流すと「げつようび〜♪」「チョコレートケーキと・・・」と口ずさんでいます。みんなが大好きな劇☆楽しみながら頑張っていきたいと思います。



3歳 りんごぐみ

10月から少しずつ発表会の練習を始めています。合奏の楽器や、劇の役を決める時に、人数などの関係で希望のものができないときも、「こっちやってくれる？」と聞くと「うん、いいよ！」と快く受け入れてくれました(*^~^*) 少しずつ劇のセリフも覚えてきているので、大きな声で自信を持って言えるように練習を続けていきます(^o^)

久しぶりのお散歩にもでかけました。秋になるとドングリが落ちることが分かっているようで、お散歩に行くたびに「ドングリあるかな？」と楽しみにしていました！！高殿7公園で、大きなドングリ、小さなドングリ、細いドングリと、たくさん拾うことができ、とっても嬉しそうでした♡ ドングリ帽子を見つけると、かぶせてあげていました(*^~^*) 初めていちごぐみさんと一緒に散歩に行く機会もありました。緊張気味の子も多かったのですが、歩くスピードを合わせようとしていたり、「こっちだよ」と誘導してあげたりと、とっても優しいりんごぐみの子どもたち☆途中で別れましたが、帰り道で「ここまでいちごさんと一緒に来たね」「もういちごさんいなくなったなー」とお話していました(^-^)

4歳 みかんぐみ

10月はいちごぐみ、とまとぐみと一緒に散歩に出かけました。手を繋いで端に引いたり、スピードを合わせて歩くなど、お兄さんお姉さんらしい優しい姿を見ることができました(*^-^*) 高殿7公園にドングリ拾いにも行きました。「帽子ついてる！」「穴があいてるから虫に食べられたのかなあ」と色々な発見がありました。大きいものも小さいものもあり、悩んでいる子もいましたが自分でお気に入りをお一つ選んで持って帰りました☆

チーム替えをしてから、『リーダー』という役割を作りました。リーダーの子は、当番活動呼びかけたり正しい姿勢を促したりと“さすがリーダー！”と感じる姿が増えてきました(*^~^*) みんなも少しずつリーダーの言葉を聞いて動けるようになってきていて、次のリーダーになるために頑張っています☆

少しずつ発表会に向けて練習をしています。劇遊びでは、全員一人で言う台詞があるので、恥ずかしくて言えなかったり、小さな声になってしまったり……でも、覚えて自信がつくとときっと大きな声が出せると思うので、楽しんで進めていきたいと思います♪

5歳 めろんぐみ

運動会が終わった後も「竹馬したい！」「棒のぼりしたい！」という子がいる程楽しかったようです。自信につながったようで、発表会の練習も楽しんで取り組むことができています。

先日、秋を見つけにお散歩に行きました。子どもたちに「秋ってなんだろう？」と尋ねると「虫とか花とかかな？」と、答えがかえってきました。「探しに行こう！」と、近くで探すことに。遊歩道を歩くと花壇から……「虫のこえ？」と耳を澄ませて声を聴いてしまいました。「スズムシかな？」「コオロギかな？」と話をしていましたよ。歩いていくと黄色の花からとても良いにおいが……。「キンモクセイだよ」と伝えて花を少し手に取って見せると「いい匂い」と、気に入ってみんなでクンクンと嗅いでいましたが、「ふー！！」と、飛ばしてしまう子もいました。

「あ！これ知ってる？」「ブドウやろ？」と見つけたのは“ヨウシュヤマゴボウの実”。袋に入れてつぶすと紫色になりました。子どもたちは、「これ、食べれる？」としきりに聞いていました。虫を探しにいくと、バッタを上手に捕まえられる子も増えていて、たくさんの秋を見つけることができました。みんなの行く小学校へも順番にお散歩として歩いていきます。小学校へ行くことが楽しみになるように話をしていきますね。